



Sheinbaum fija la ruta para la reforma judicial

Indica que en septiembre se aprobará y en octubre se lanzará la convocatoria para la elección de jueces y magistrados; Morena aprieta acelerador para el aval del dictamen



**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, delineó a los diputados federales electos que integrarán la 66 Legislatura la ruta para la reforma al Poder Judicial de la Federación y explicó que la iniciativa presidencial se

debe aprobar en septiembre próximo, porque en octubre se emitirá la convocatoria para la elección de jueces, magistrados y ministros, que se llevará a cabo en 2025.

De acuerdo con un audio en poder de EL UNIVERSAL, Sheinbaum indicó: "Vamos a estar muy ocupados, porque como en septiembre se va a aprobar la reforma judicial, en octubre sale convocatoria y en junio es la primera parte de la elección para jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de

la Nación", declaró ante los aplausos de los asistentes.

Ricardo Monreal, quien será el coordinador de los diputados de Morena, coincidió en esta ruta y expuso que la reforma judicial será aprobada en la primera semana de septiembre, puesto que no van a abreviar ningún proceso que esté en la ley. "Vamos a cumplir estrictamente con el procedimiento formal en materia legislativa. (Se aprobará) en la primera semana".

| **NACIÓN** | **A6**



Reforma judicial va, confirma Sheinbaum

Exhorta a diputados a aprobarla en septiembre, para lanzar convocatoria de elección en octubre y realizar la primera elección de jueces en 2025

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, confirmó a los diputados de Morena que la reforma judicial va y los exhortó a aprobarla en septiembre y hasta anunció que en octubre de este año lanzará la convocatoria para la primera elección de jueces, magistrados y ministros que se realizará en 2025.

Así lo dijo en la reunión con la bancada que integrará la 66 Legislatura, donde pese a que les falta un voto en el Senado, dio por hecho la aprobación de la reforma judicial.

“Vamos a estar muy ocupados porque como en septiembre se va a aprobar la reforma judicial, en octubre sale convocatoria, y en junio [de 2025] es la primera parte de la elección para jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación”, declaró ante los aplausos de los asistentes de acuerdo con un audio en poder de EL UNIVERSAL.

En la plenaria del partido guinda, la presidenta electa dijo que

confía en el proyecto de Andrés Manuel López Obrador porque lleva 24 años trabajando con el político tabasqueño y coincide con sus ideales del humanismo mexicano.

“Son 24 años trabajando con él, más año de seguirlo, pero ya de cerca 24, y en estos 24 años nunca había tenido la oportunidad de estar tanto tiempo platicando con él, porque muchas veces me tocaba la responsabilidad de la Ciudad de México, el humanismo mexicano no es solamente el principio, es una ruta, es un pensamiento”, opinó.

Adelantó que además de las reformas constitucionales y el presupuesto para 2025, la 66 Legislatura tendrá como responsabilidad avalar recursos para fortalecer rutas de transporte del tren de carga y pasajeros en estados como Yucatán y Veracruz, el tren Interoceánico, y los trenes del sureste.

“Como lo dije, vamos a hacer el doble de kilómetros de trenes que hizo el presidente López Obrador”, manifestó en medio de gritos y aplausos de morenistas.

De igual forma pidió hacer ajustes

al Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 para organizar un gasto que permita fortalecer programas con recursos tripartidas, que incluya recursos de municipios, estados y Federación, a fin de que el próximo año esté dedicado a obras de agua potable.

“Entonces, todos los municipios que reciben un presupuesto saben que van a tener apoyos para que podamos hacerlo. Hay municipios donde un pozo les resuelve el problema, hay municipios donde la conducción de agua potable de un lugar a otro les resuelve el conflicto, entonces vamos a trabajar con la Secretaría de Gobernación para coordinar todos estos esfuerzos municipales, además de la Comisión Nacional del Agua para que podamos hacer estos proyectos”, detalló.

Sheinbaum Pardo dijo a los legisladores que esencialmente esos serán los proyectos prioritarios para el primer año de su gobierno: “Para que ustedes los puedan conocer y los puedan difundir. En eso estamos pensando en 2025”.



La próxima presidenta de México reconoció que muchos militantes morenistas vienen de movimientos “muy sectarios”, por lo que les pidió unidad y evitar el sectarismo en el interior de Morena.

“Los que venimos de movimientos muy sectarios, y yo lo confieso, desde el movimiento estudiantil o movimientos sociales mucho más sectarios, pues tuvimos que ir aprendiendo a hacer política de una manera distinta, y el sectarismo es algo que de verdad, no ayuda en nada”, admitió.

Tras las instrucciones de Sheinbaum Pardo, el próximo coordinador de Morena en San Lázaro para

la 66 Legislatura, Ricardo Monreal Ávila, dijo a sus diputados que la primera reforma que votarán en el pleno será la judicial.

Durante el segundo día de reunión plenaria, que se realizó ayer miércoles en el Palacio Legislativo de San Lázaro, propuso que para ello buscará crear una comisión encabezada por “gente experta en Derecho”, que analizará la reforma independientemente de la Comisión de Puntos Constitucionales.

Esa comisión estará integrada por Olga Sánchez Cordero, Leonel Godoy, Héctor Alfonso de la Garza, Julio César Moreno y Mariana Benítez, entre otros. ●

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Presidenta electa de México

“Vamos a estar muy ocupados... en junio [de 2025] es la primera parte de la elección para jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte ”